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An den Bezirksbürgermeister als Vorsitzender der 
Bezirksvertretung Sennestadt 
 
 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Bezirksvertretung Sennestadt 01.03.2018 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Ärzteversorgung in Sennestadt 
 

 
Text der Anfrage: 

 
  
Gibt es verwaltungsseitig Anstrengungen die Ärzteversorgung in Bielefeld und den Bezirken neu 
oder anders zu bewerten?  

 
 
 
Begründung: 

 
Die Ärzteversorgung wird mehr und mehr ein flächendeckendes Problem. Der Trend, dass sich Ärzte 
in den Ballungszentren niederlassen, nimmt weiter zu.  
Die Außenbezirke bekommen in Kürze die gleichen Probleme, die in den ländlichen Bereichen 
bereits eingetreten und bekannt sind.  
Die Einteilung für die Verteilung der Ärzteniederlassungen müssen anders gefasst werden und den 
räumlichen Gegebenheiten angepasst werden.  
In Sennestadt könnte es naheliegender sein den Raum Lipperreihe, Schloß-Holte und Senne zu 
betrachten, als ganz Bielefeld für die Versorgungsquote zu berücksichtigen.  
Andere Kommunen, in denen es nicht möglich war Lösungen mit den Verbänden zu finden, sind z.B. 
selbst zum Arbeitgeber geworden. 
 
 
Unterschrift: 

Gez. 
 
Frank Sprungmann 
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